

NAUFRAGIO

Un mar preciso acabó por darme contados días. Desde niño había aprendido y estudiado la cultura, la historia de mi raza mestiza.

Sus héroes, sus batallas, sus triunfos y sus derrotas se hicieron resguardo en mi memoria, así como sus estrategias políticas, militares y económicas. Sus ideologías no pudieron afectarme por ser libre pensante.

Nunca en mi casi más de medio siglo de existencia fui afecto a un solo modo de pensar ideológicamente. El saber, el conocer y el experimentar, el investigar y la búsqueda de la verdad siempre fueron mi objetivo y mi motivación.

En ningún momento podría estar de acuerdo o apoyar una determinada facción política o ideológica. Nunca me dejé envolver por algún ambiente o entorno. Para mí la verdad siempre fue y será primero.

Sin embargo, el mar. Ese mar donde primero existí, donde mi vida comenzó, ahora me atrae y succiona cada partícula, cada átomo saludable de mi cuerpo.

En poco tiempo lo aprendido será materia del olvido y la disolución.

¿Tiempo perdido?

Es posible que no sea así. Y aunque no exista la proximidad de un rescate impregnaré los arrecifes de coral con mi ser, y allí estará todo cuando me encuentren.

2021

La noche fue fuente de múltiples visitas. Percibí distante, personas buscando sustento en basurales extremos. Un delgado can atravesó, cercano y tímido, un resto de basura frente a mí. Un canal de desechos antiguos y fétidos mostrábase succulento a hombres y a animales. Niños arañaban bolsas de distintos colores.

Un país moría de hambre y miseria. Un trozo de cualquier cosa era bueno.

¿Vivirá el reino de la mentira por siempre?

No hay guerreros, ni combatientes. Sólo corrupción.

Una madre con su niño en brazos, delgada hasta el hueso me dijo: “no hay patria en esta tierra...” y se volvió extranjera en aledes* territorios.

Un hombre dibujante, ya fallecido escribió en una caricatura olvidada en el tiempo: “todo sigue igual que antes...” y su espíritu siguió desandando cruzados caminos de esperanza.

El hambre domina al pueblo, la ignorancia domina al hombre.

*Aledes: Alejados y desconocidos.